

RINGKASAN

FARIDHOTUL AIN. NIM H.OA.000.047. 2003. Manajemen Pembuatan Pakan Ayam Petelur di PT. Aries Feedmill, Desa Kebumen, Kecamatan Sukoharjo, Kabupaten Kendal: Kajian Pembuatan Pakan Ayam Petelur Periode Layer 18 (Pembimbing **SRI SUMARSIH**)

Laporan PKL disusun berdasarkan serangkaian kegiatan Praktek Kerja Lapangan yang dilaksanakan pada tanggal 3 Maret sampai dengan 15 April 2003 di PT. Aries Feedmill, Desa Kebumen, Kecamatan Sukorejo, Kabupaten Kendal. Kegiatan PKL ini bertujuan untuk mengetahui proses pembuatan pakan ayam petelur periode layer 18 yang meliputi: Pengadaan bahan baku, pengolahan bahan baku, uji kualitas, pengemasan dan pelabelan, serta pergudangan.

Materi yang diamati adalah bahan baku pakan, peralatan proses produksi, gudang penyimpanan dan produk yang ada dalam gudang. Bahan baku pakan yang digunakan terdiri dari bahan baku makro yaitu kelompok bahan baku sumber energi (jagung, bekatul, dedak gandum, bungkil kedelai); bahan baku sumber protein (MBM); bahan baku sumber mineral (PMM,grit); bahan baku mikro berupa premiks. Peralatan yang digunakan untuk membuat pakan adalah "grinder", timbangan kapasitas 300 kg, 500 kg, "mixer" dan mesin jahit untuk menjahit karung. Metode yang digunakan adalah survei dan praktek langsung di lapangan. Data primer diperoleh dari pengamatan, wawancara dan praktek langsung di lapangan. Sedangkan data sekunder diperoleh dari catatan pada perusahaan yang meliputi sejarah berdirinya dan keadaan umum perusahaan.

Berdasarkan data yang diperoleh diketahui bahwa pengadaan bahan baku didatangkan dari pemasok lokal dan diterima setelah melalui uji kualitas. Uji kualitas dilakukan pada bahan baku selama proses dan produk jadi yang meliputi uji kualitas organoleptik. Proses produksi setiap harinya 4 jam menghasilkan 16 ton pakan jadi dengan sistem pengoperasian alat yang sudah baik. Pengemasan dengan menggunakan karung plastik dilengkapi dengan label. Label berisi jenis pakan dan tanggal pembuatan, tidak mencantumkan bentuk fisik pakan, tanggal kadaluarsa dan alamat perusahaan. Warna label berbeda-beda untuk setiap jenis pakan. Pengemasan sudah baik dan layak diperdagangkan. Pergudangan belum sesuai dengan syarat dan konstruksi gudang yang baik. Tumpukan karung di gudang tidak teratur.

Kata kunci: Pakan, pengolahan pakan, ayam petelur periode layer